



école de soins et
santé communautaire

**LE CONSEIL DE FONDATION
LA DIRECTION ET LE PERSONNEL
DE L'ÉCOLE DE SOINS ET SANTÉ COMMUNAUTAIRE**

ont la profonde tristesse d'annoncer le décès de

Monsieur Yves ROHRBASSER

Maître d'enseignement professionnel

Enseignant depuis plus de 24 ans, toutes celles et tous ceux qui ont côtoyé Yves garderont un merveilleux souvenir de son engagement auprès des apprenties et apprentis de l'école, de son soutien et de sa disponibilité auprès de ses collègues. Yves nous quitte mais sa mémoire restera longtemps au fonds de nos cœurs.

A sa famille, nous exprimons nos sincères condoléances.